
Scan the QR Code to the right 
or visit frigidaire.com • frigidaire.ca for owner support

Want help?Have a question? Need service?
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Get started with your
Dishwasher

QUICK START GUIDE

Set up your dishwasher
Make sure the top rack, bottom rack and silverware 
basket are in place prior to operating the dishwasher. 
See OPERATING INSTRUCTIONS in the Use & Care 
Manual.

Fill Rinse Aid dispenser
Rinse aid greatly improves drying and reduces water 
spots. Twist off the rinse aid dispenser cap and fi ll 
until the indicator reaches full, then replace the cap.

If installed with a garbage disposal
Ensure the knock-out plug is removed 
so the dishwasher can properly drain. See the 
Installation Instructions for further details.

BEFORE YOU START

Take the fi rst step to becoming a part of the Frigidaire family by registering your new 
dishwasher.

Look for the QR code on your appliance or registration card!

LET’S MAKE IT OFFICIAL!
• Select cycles and options with the door open. Press START immediately 

before closing the door. 
• To add an item, press START again immediately before closing the door to 

resume the cycle.
• Load rack so large items do not block the spray arm or detergent dispenser.

REMEMBER

A little love goes a long way
Your Dishwasher has a glass trap fi lter to catch excess food particles. Clean the 
trap monthly to keep your dishwasher working as expected. See Emptying the 
glass trap below.

Be gentle
Use Frigidaire ReadyClean® Stainless Steel cleaner (Item # 5304508691), 
available on Frigidaire.com, and wipe with the grain to keep the exterior clean and 
shiny. 

Use Frigidaire ReadyClean® Dishwasher Cleaner Tablets (Item # 10FFPRDT01) 
to clean and freshen the interior of the dishwasher. 

Place one tablet in the bottom of the empty dishwasher tub (not the dispenser), 
run a rinse/spin cycle, leave washer door closed for at least 6 hours, then resume 
normal use. One tablet used monthly is recommended for best results.

Emptying the glass trap.

1. Pull the glass trap handle up and out toward you to remove.

2. Empty any debris collected in the glass trap.

3. Once empty, slide the glass trap back into the same location as when 
removed, then push down to lock back into position. See the Use & Care 
Manual for more information.

QUICK CARE

Why won’t my dishwasher start?

To start a new wash cycle or resume a cycle after adding a dish, press the START or 
START/CANCEL button immediately before closing the dishwasher door. If the door is 
closed when the START or START/CANCEL button is pressed or the door remains opened 
for more than 4 seconds after pressing the button, the unit will not start. Open the door, 
press the START or START/CANCEL button again and close the door immediately.

What do I do if my dishes are not as dry as expected?

If your dishes are not as dry as you like, try using HEAT DRY option in combination with 
rinse aid will enhance drying performance. Rinse aids help eliminate spots and residue 
and aid with drying performance. The HEAT DRY option in combination with rinse aid will 
enhance drying performance.

Why aren’t my dishes clean?

The proper loading of racks and silverware basket improves cleaning and drying 
performance. See Use & Care Guide for proper loading procedures.

Find more troubleshooting tips in the back of your Use & Care Manual, on our website 
under FAQs or view our Frigidaire videos on www.youtube.com/Frigidaire.

FAQs

Your dishwasher controls
To begin using your dishwasher, open the door and select one of the cycle 
options from the control panel. The Wash and Dry settings can then be 
adjusted based on the cycle chosen. Indicator lights will illuminate as each 
cycle or option is selected.

YOU’RE IN CONTROL

1. Select HEAVY WASH/POWER PLUS* for pots, pans, casseroles and dinnerware 
having light to heavily soiled loads.

2. Select NORMAL WASH* for light to heavily soiled loads.

3. Select 30 MIN WASH/QUICK WASH* for lightly soiled loads only.

4. Select CHINA CRYSTAL* for lightly soiled China, Crystal or other delicate items.

5. Select TOP RACK* for light to heavily soiled small loads in the upper rack.

6. ENERGY SAVER* uses less energy by washing lightly soiled loads with less water 
and the air dry setting.

7. Select RINSE ONLY for rinsing dishware that will be washed later.

8. FAVORITE CYCLE/ MY FAVORITE* program saves preferred cycle and options to 
a one touch control. See Use & Care instructions for details.

9. WASH PRESSURE provides the choice of Scour (extra heavy soil), Surge (heavy to 
normal soil) or Spray (light soil).

10. WASH TEMP provides the choice of Sanitize, High or Normal water temperature.

11. DRY options offer the choice of extended dry time (MaxBoost/Max Dry), Heat 
(normal dry time) or Air (air dry only).
The HEAT DRY option in combination with rinse aid will enhance drying 
performance.
The 30 MIN WASH/QUICK WASH cycle can add the fan drying system during the 
drying cycle. Press the DRY pad, then select the HEAT option. This option will 
turn the fan on during the dry cycle to support drying performance. This option 
extends the cycle 30 minutes.
Press and hold the Dry button until the lock icon comes on to lock the dishwasher 
controls. Press and hold the Dry button until the lock icon goes off to unlock the 
controls.

12. DELAY TIME sets a delayed starting time to begin the wash cycle.

13. START/Cancel starts or cancels a cycle. To start the cycle, press START/Cancel 
button and immediately close the dishwasher door. To cancel the cycle, open the 
dishwasher door and press the START/Cancel button until the cycle and option 
LEDs turn off.

14. STATUS WINDOW* will display remaining time in cycle, delay time setting or 
“close door” reminder.

15. INDICATOR LIGHTS* provide cycle status information showing delayed (delay 
start), clean (clean

* Your machine may not have all options or features listed above.
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NOUS SOMMES

là pour
Balayez le code QR situé à droite ou consultez notre site Internet 
frigidaire.com • frigidaire.ca pour accéder au soutien aux propriétaires
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Mise en Route de Votre
Lave-Vaisselle

GUIDE DE DÉMARRAGE RAPIDE

Confi gurer votre lave-vaisselle
Assurez-vous que le panier supérieur, le panier 
inférieur et le panier à argenterie sont en place avant 
d’utiliser le lavevaisselle. Voir les INSTRUCTIONS 
D’UTILISATION dans le manuel d’utilisation et 
d’entretien.

Remplir le distributeur de liquide de rinçage
L’agent de rinçage améliore considérablement 
le séchage et réduit les traces d’eau. Dévissez le 
bouchon du distributeur de l’agent de rinçage et 
remplissez-le jusqu’à ce que l’indicateur soit plein, puis 
replacez le bouchon.

Si installé avec un broyeur de déchets
Assurez-vous que le bouchon de décompression 
est retiré afi n que le lave-vaisselle puisse s’égoutter 
correctement. Consultez les instructions d’installation 
pour plus de détails.

AVANT DE COMMENCER

Un peu d’attention peut faire beaucoup
Votre lave-vaisselle est doté d’un fi ltre à piège à verre pour recueillir les particules 
d’aliments excédentaires. Nettoyez le piège tous les mois pour que votre 
lave-vaisselle fonctionne comme prévu. Voir la section Vider le piège à verre 
ci-dessous.

Soyez doux
Utilisez le nettoyant pour acier inoxydable Frigidaire ReadyClean® (article n° 
5304508691), disponible sur Frigidaire.com, et essuyez dans le sens du grain pour 
garder l’extérieur propre et brillant. 

Utilisez les tablettes de nettoyant pour lave-vaisselle Frigidaire ReadyClean® 
(article n° 10FFPRDT01) pour nettoyer et rafraîchir l’intérieur du lave-vaisselle. 
Placez une pastille au fond de la cuve vide du lave-vaisselle (pas dans le 
distributeur), lancez un cycle de rinçage/essorage, laissez la porte de la laveuse 
fermée pendant au moins 6 heures, puis reprenez l’utilisation normale. Un 
comprimé utilisé par mois est recommandé pour de meilleurs résultats.

Vider le piège en verre.

1. Tirez la poignée du piège à verre vers le haut et vers vous pour la retirer.

2. Videz tous les débris recueillis dans le piège en verre.

3. Une fois vide, faites glisser le piège à verre au même endroit que lorsqu’il 
a été retiré, puis poussez vers le bas pour le verrouiller en position. Voir 
l’image ci-dessus.

ENTRETIEN RAPIDE

Pourquoi mon lave-vaisselle ne démarre-t-il pas?

Pour démarrer un nouveau cycle de lavage ou reprendre un cycle après l’ajout d’un plat, 
appuyez sur le bouton START (DÉMARRER) ou START/CANCEL (DÉMARRER/ANNULER) 
immédiatement avant de fermer la porte du lave-vaisselle. Si la porte est fermée lorsque le 
bouton START (DÉMARRER) ou START/CANCEL (DÉMARRER/ANNULER) est enfoncé ou 
que la porte reste ouverte pendant plus de 4 secondes après avoir appuyé sur le bouton, 
l’appareil ne démarre pas. Ouvrez la porte, appuyez de nouveau sur le bouton START 
(DÉMARRER) ou START/CANCEL (DÉMARRER/ANNULER) et fermez immédiatement la 
porte.

Que dois-je faire si ma vaisselle n’est pas aussi sèche que prévu?

Si votre vaisselle n’est pas aussi sèche que vous le souhaitez, essayez l’option HEAT 
DRY (SÉCHAGE À CHAUD) en combinaison avec l’agent de rinçage pour améliorer la 
performance du séchage. L’agent de rinçage aide à éliminer les taches et les résidus et 
à améliorer la performance du séchage. L’option HEAT DRY (SÉCHAGE À CHAUD) en 
combinaison avec le liquide de rinçage améliorera le séchage.

Pourquoi ma vaisselle n’est-elle pas propre?

Le chargement adéquat des paniers et du panier à argenterie améliore la performance du 
nettoyage et du séchage. Consultez le guide d’utilisation et d’entretien pour connaître les 
procédures de chargement appropriées.

Vous trouverez d’autres conseils de dépannage au verso de votre Guide d’utilisation et 
d’entretien et sur le site Web sous la FAQ ou visionnez nos vidéos Frigidaire sur 
www.youtube.com/Frigidaire.

FAQ

• • Sélectionnez les cycles et les options avec la porte ouverte. Appuyez sur 
Start (Démarrer) immédiatement avant de fermer la porte.

• Pour ajouter un article, appuyez de nouveau sur START (DÉMARRER) 
immédiatement avant de fermer la porte pour reprendre le cycle.

• Chargez le support de sorte que les gros articles ne bloquent pas le bras de 
pulvérisation ou le distributeur de détergent.

N’OUBLIEZ PAS
Faites le premier pas pour faire partie de la famille Frigidaire en enregistrant votre 
nouveau lave-vaisselle.

Recherchez le code QR sur votre appareil ou sur votre carte d’enregistrement.

OFFICIALISONS LES CHOSES!

Commandes de votre lave-vaisselle
Pour commencer à utiliser votre lave-vaisselle, ouvrez la porte et sélectionnez 
l’une des options de cycle dans le panneau de commande. Les réglages de 
lavage et de séchage peuvent ensuite être ajustés en fonction du cycle choisi. 
Les voyants s’allumeront à mesure que chaque cycle ou option est sélectionné.

VOUS AVEZ LE CONTRÔLE

1. Sélectionnez Heavy wash/Power Plus* (Lavage intensif/Puissance plus) pour les 
casseroles, les poêles et la vaisselle ayant des charges légères à très sales.

2. Sélectionnez NORMAL WASH* (LAVAGE NORMAL) pour les charges légères à très 
sales.

3. Sélectionnez 30 MIN WASH/QUICK WASH* (LAVAGE 30 MIN/LAVAGE RAPIDE) pour 
les charges légèrement sales seulement.

4. Sélectionnez CHINA CRYSTAL* (PORCELAINE CRYSTAL) pour des articles en 
porcelaine, en crystal ou d’autres articles délicats légèrement souillés.

5. Sélectionnez TOP RACK* (SUPPORT SUPÉRIEUR) pour les petites charges de 
légèrement à très sales dans le panier supérieur.

6. ENERGY SAVER* (ÉCONOMIE D’ÉNERGIE) utilise moins d’énergie en lavant les 
brassées légèrement sales avec moins d’eau et en utilisant le séchage à l’air.

7. Sélectionnez RINSE ONLY (RINÇAGE UNIQUEMENT) pour rincer la vaisselle qui sera 
lavée plus tard.

8. Le programme FAVORITE CYCLE/MY FAVORITE* (CYCLE PRÉFÉRÉ/MON FAVORI) 
enregistre le cycle et les options préférés sur une commande à une seule touche. 
Consultez les instructions d’utilisation et d’entretien pour obtenir plus de détails.

9. Le programme WASH PRESSURE (PRESSION DE LAVAGE) offre le choix entre le jet 
(saleté très lourde), le Surge (souil lourd à normal) ou le vaporisateur (légère).

10. WASH TEMP (TEMP. DE LAVAGE) offre le choix entre l’option de désinfection 
(Sanitize), une température d’eau élevée (High Temp) ou normale (Normal).

11. DRY (SÉCHAGE) offre le choix de temps de séchage prolongé (MaxBoost/Max Dry), 
Heat (temps de séchage normal) ou Air (séchage à l’air seulement).
L’option HEAT DRY (SÉCHAGE À CHAUD) en combinaison avec le liquide de rinçage 
améliorera le séchage.
Le cycle 30 MIN WASH/QUICK WASH (LAVAGE 30 MIN/LAVAGE RAPIDE) peut 
ajouter le système de séchage par ventilateur pendant le cycle de séchage. Appuyez 
sur la touche DRY (SÉCHAGE), puis sélectionnez l’option HEAT (CHALEUR). Cette 
option activera le ventilateur pendant le cycle de séchage pour appuyer le rendement 
de séchage. Cette option prolonge le cycle de 30 minutes.
Appuyez sur le bouton Dry (séchage) et maintenez-le enfoncé jusqu’à ce que l’icône 
de verrouillage s’allume pour verrouiller les commandes du lave-vaisselle. Appuyez 
et maintenez la pression jusqu’à ce que l’icône de verrouillage s’éteigne pour 
déverrouiller les commandes.

12. DELAY TIME (DÉPART DIFFÉRÉ) règle une heure de démarrage différée pour 
commencer le cycle de lavage.

13. START/Cancel (DÉMARRER/Annuler) commence ou annule un cycle. Pour démarrer 
le cycle, appuyez sur START/Cancel (DÉMARRER/Annuler) et fermez immédiatement 
la porte du lave-vaisselle. Pour annuler le cycle, ouvrez la porte du lave-vaisselle, puis 
appuyez sur la touche START/Cancel (DÉMARRER/Annuler) pendant jusqu’à ce que 
les voyants à DEL du cycle et des options s’éteignent.

14. L’option STATUS WINDOW* (FENÊTRE D’ÉTAT) affi che le temps restant dans le cycle, 
le réglage du délai ou le rappel de « fermeture de la porte ».

15. Les niveaux de saletés suivants sont sélectionnables : différé (départ différé), propre 
(propre non désinfecté) et désinfecté (propre et désinfecté).

* Il se peut que votre appareil ne possède pas toutes les options ou caractéristiques 
énumérées ci-dessus

Aide?Questions? Réparations?


